



2 学期もよろしくお願ひします

校長 清水 武彦

2025/8/29(金)から2学期が始まりました。荷物をいっぱい抱え、笑顔で登校してくる子どもたちを迎える、夏休み中ひっそりとしていた学校に活気が戻ってきました。

毎年、1学期の終業式では、子どもたちに「暑いときは無理をしない」こと、夏休みだから経験できることもあるので、楽しい夏休みを過ごして欲しいことをお話ししています。学校では経験できない貴重な体験をするなど、有意義な夏休みを過ごされたのではないかと推察いたします。

夏季休業期間中に学校では、オフィス改善が行われました。これは、「子どもたちと向き合う時間を確保し、効果的な教育活動を行う」ことを目的の一つとした、神奈川県が取り組んでいる「神奈川の教員の働き方改革」の事業の一つになります。職員室等、執務環境を改善していくことで、心身の健康にゆとりを持つことができ、業務効率の向上やコミュニケーションの活性化が図られ、教育の質を高めていくことが期待されています。本校では、職員室(分教室も含む)、保健室、事務室、支援室、校長室の机と椅子、ロッカーなどの什器を入れ替えました。この取り組みが2学期以降の教育活動にどう活かされていくのか、働き方改革の一環として取り組んだオフィス改善が、実りあるものとして実感できるよう、教育活動の充実に努めて参ります。

2学期は、小学部、中学部では修学旅行や宿泊学習も計画されているなど、泊を伴う学習や校外に出かける学習も多い学期になります。気象庁の予報では季節の進行が遅く、9月と10月は平年より気温が高いと予想されており、「暦の上では秋でも高温が予想されているので、熱中症対策を続けてほしい」と呼びかけています。本校でも引き続き、体調管理に気を付けながら、計画されている行事、学習が安全に実施できる2学期にしていきたいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き本校の教育活動にご理解、ご協力を
お願いいたします。

せやのこファーム(高等部農園芸班) にんにく販売会

7月1日、11日、15日の3日間、せやのこファームは、地域や保護者に向けてにんにくの販売会を行いました。中屋敷ケアプラザや、授業参観での販売に加え、今年度からは、ガパオ祭りのオープニングセレモニーでの販売も行いました。

購入された方々から、「今年のにんにくは大きいね、立派だね」や、「毎年楽しみにしているよ」と言った声をいただき、生徒たちの今後の励みになる会となりました。



みんなで繋いだティーボール

8月7日(木)に海老名市運動公園総合体育館でティーボール交流大会が行われました。今年は本校、大和東分教室の生徒が参加しました。夏休みに2回の練習を行い、キャッチボール、ゴロやフライの捕球の練習を行い、ゲーム形式でルールの確認を行いました。

万全の準備を経て、当日は相模原中央支援学校、座間支援学校との試合に臨みました。どちらの試合も瀬谷支援学校の生徒は、快音を次々と打ち鳴らし、2勝をあげることができました。試合結果も素晴らしいですが、今回の交流大会は出場した生徒全員が出場、進場することができました。瀬谷支援学校全員の力を結集した成果だと思います。

秋は保土ヶ谷グラウンドで大会が行われます。引き続き、応援よろしくお願いします。